

ひょうたん通信



二〇一五年

五月号



有料老人ホームわかさ瓢箪山
東大阪市六万寺町三・二・三三二
☎ 〇七二(九八六)一三一

老人ホーム

貼り絵

四月六日～四月十二日に入居者の皆様と職員と一緒に、鯉のぼりの貼り絵制作を行いました。

細かくちぎった色とりどりの紙を、模造紙に描かれた鯉のぼりに貼り作成したものと、入居者様の手形で鯉のぼりのうろこを作成したものと二種類作りました。

一生懸命一枚一枚紙を貼っているその姿は真剣そのものです。出来上がり元気に泳ぐ鯉のぼりを見て、「夕飯は焼き魚が食べたいなく」なんて声も聞かれ皆で大笑いする場面もありました。



デイスサービスだより

無料体験デイ実施中

見学も随時受け付けております。
最新のカラオケ設備も導入しております。
是非ご連絡下さい。

デイスサービスセンター
わかさ瓢箪山
☎ 〇七二(九八六)一三三三
【担当 藤田】

四月はボウリングゲームを開催しました。ペットボトルをボウリングのピンに見立てて、ボールを転がしピンを多く倒した人が優勝。狙いを定めてボールをころがすのですが、みんなが見守る中とあって、緊張で手元が狂う様子。「ああっ、なんで？」など言いながら賑やかなボウリングでした。



デイスサービス行事予定
おやつレク週間
「ホットケーキ」
ゲーム週間
「スリッパ飛ばし」
優勝者はおやつてんこ盛り

四月二十日におやつレクとして、日頃食する機会の少ない“粉もん”を味わって頂くと思い、キャベツ焼きを作りました。

食堂にホットプレートを用意し、入居者様の目の前で職員が調理し、香りまで楽しんで頂きました。

キャベツ焼きはホカホカの状態でソース味も効いていて、パクパクと召し上がっておられました。



わかくさ瓢箪山からのお知らせ

来客名簿横にご意見箱を設置致しました。当施設に来設・入居中に何かお気づきの点がございましたら、ご自由にご意見用紙に記入頂き投書下さいますようお願い申し上げます。

また、三年連続で今年もツバメが帰ってきました。見ごろとなったエントランス浴いのつつじと一緒に見に来てください。



編集後記

四月の下旬頃から真夏日を観測するなど、例年より暖かく五月はスタートしました。

急激な気温の上昇で夜間の熱中症に気を付け、涼しくして寝るようにしましょう。

有料老人ホーム 五月行事予定

- 二日～五日 しょうぶ湯週間
- 三日～十日 あじさい壁画制作
- 二十一日 おやつレク「クレープ」
- 二十五日 運動レク「風船バレー」